

KMS Computer GmbH von VertiGIS übernommen

April 2021

GHz Partners berät KMS bei der Veräußerung an VertiGIS

GHz Partners freut sich bekannt zu geben, als exklusiver Finanzberater die KMS Computer GmbH, einem etablierten CAFM-Softwareunternehmen für die DACH-Region, bei der Veräußerung Ihrer Gesellschaftsanteile an VertiGIS Ltd, einen führenden Softwareentwickler im Bereich der geografischen Informationssysteme (GIS), beraten zu haben.

KMS hat seinen Hauptsitz in Dresden und entwickelte eine innovative CAFM-Software-Suite mit GIS-Integration. Das Unternehmen hat einen mittelständischen Kundenstamm von 700 Kunden mit einer starken Position in Branchen wie Stadtgemeinden, Wohltätigkeitsorganisationen und anderen öffentlichen Sektoren.

"Nach 30 Jahren war es für mich an der Zeit, das Unternehmen an die nächste Generation zu übergeben", erklärt Konrad Schulze, Gründer und bisheriger Geschäftsführer von KMS. "Aufgrund der langjährigen erfolgreichem Partnerschaft und Zusammenarbeit zwischen KMS und VertiGIS weiß ich, dass wir die größten Stärken beider Unternehmen kombinieren können und erwarte, dass unsere gemeinsamen Kunden von der erweiterten Expertise und dem branchenführenden Know-how, das wir im Laufe der Jahre entwickelt haben, profitieren werden."

Sebastian Schulze, Sohn des KMS Firmengründers, wird vom CTO bei KMS in die Rolle des Geschäftsführers wechseln, welche er zusammen mit Theodor Meusberger von der VertiGIS wahrnehmen wird. Die Lösungen von KMS werden als wichtiger Bestandteil des VertiGIS Produktportfolios Kunden aus allen Branchen zur Verfügung stehen und die Weiterentwicklung und der Vertieb der Software wird vom globalen VertiGIS Team unterstützt werden.

"Wir freuen uns auf eine noch engere Zusammenarbeit mit unseren Freunden und Partnern bei KMS", ergänzt Holger Schade, CEO VertiGIS EMEA. "Dieser Zugewinn wird zusätzliche Innovationen vorantreiben, da das technologische Know-how vergrößert werden kann.

Details zur Transaktion wurden nicht bekannt gegeben.

